

Obs n° 37 - M.me Horn

**Sujet :** [INTERNET] Éoliennes

**De :** Catherine Horn

**Date :** 18/07/2023 10:13

**Pour :** "pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr" <pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr>

Bonjour, je voulais vous faire part de mon ressenti face à cette prolifération de parcs. Je ne suis qu'une simple observatrice Mais je ne reconnais plus mon beau pays truffé de moulins gigantesques Nous ne faisons pas un pas en avant pour chérir notre planète. Nous lui infligeons d'infinis tortures. Je prendrai exemple du parc en construction du havre. Les bruits de la construction sous marine ont été tels que toute la faune aquatique a perdu ses repères. On se souviendra du bélouga échoué. Les résonances des éoliennes lui ayant fait perdre la boussole. Le milieu marin est désorganisé. Mais le milieu terrestre et son équilibre également. Déséquilibrer faune et flore pour un peu d'énergie marginale est une aberration.

Merci d'avoir pris le temps de me lire.

Cordialement.

C. Horn